

## 温かい近隣親睦

## 活動の盛況

2007年度園内では色々なコミュニティ活動が行われた。例えば、1月21日には中央広場で落成竣工式及び南科管理局四周年祝賀式典、3月31日には高雄園区で2007ベストチョイス就職博覧会、5月26日には2007南科就職博覧会・優良労働者表彰イベント、9月30日には高雄園区親善球技大会、10月18日には高雄園区〜秋の楽章コンサート、10月18日から10月21日まで2007南科旅行展示会、10月28日2007年南科カップファミリージョギング大会、11月24日には第8回南科カップ親睦球技大会、趣味コンテスト閉幕式、サイクリング大会、12月7日には2007年南部科学工業園区幹部歳末親睦会ーサキソフォンの夜、12月21日にはクリスマスナイト点燈会のほか24回の映画会には、多くの地域住民や従業員が参加し、親睦を深めていた。

## 外商との交流・親善

日系企業及びその他、多くの外国企業が南科に投資するように、本局では2004年以降、毎年外商との交流プログラムを展開し、好評を得ている。2007年度は5月19日に美濃、旗山文化体験、10月14日には中台湾体験行などを催し、日本籍の人員が台湾文化への認識を深めたり、互いの生活経験を交流したりした。

## 障害を越えて、障害者採用に心遣いを

労工委員会盧主任委員は2007年11月2日午前、職訓局のメンバーを率いて南下し業務視察を行った。 園内で長期的に身心障害者の就業を支援している業者「中強光電」を訪問し、激励した。中強光電では基準を超える障害者を採用しており、個々の状況に合わせてた対策を取り、「職務再設計」、「訓用合一」などの措置を実施するなど、障害をこえて平等に働く空間を育んでいる。



サイクリング大会(11月24日)



クリスマスイブ(12月21日)



南部科学工業園区日系企業社員が中部台湾体験ツア-(10月14日)